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Aos oito dias do mês de novembro de dois mil e vinte e dois, às dezenove 

horas, reuniu-se nas dependências da Câmara Municipal de Vereadores de 

São Pedro da Serra, o Legislativo Municipal em Sessão Ordinária com a 

presença de todos os vereadores. As Sessões estão sendo transmitidas ao vivo 

pela plataforma do Facebook na página oficial da Câmara de Vereadores de 

São Pedro da Serra. Declarando aberta a Sessão o Presidente Carlos Adriano 

Schlindwein solicitou ao Secretário José Gustavo Rech que realizasse a leitura 

da chamada nominal dos Vereadores, em seguida realizou a votação da Ata da 

Sessão anterior de número 33/2022, a mesma foi encaminhada em formato 

PDF via Plataforma Digital WhatsApp para leitura de todos os vereadores, 

colocada em discussão e votação foi aprovada por unanimidade. Conforme o 

expediente, o Secretário José Gustavo Rech procedeu com a leitura das 

correspondências recebidas onde havia ofício de número 162/2022 do 

Gabinete da Prefeita e Projeto de Lei número noventa e cinco (95), que institui 

o plano de carreira do magistério público municipal de São Pedro da Serra e 

leitura das correspondências expedidas onde haviam dois ofícios de números 

37/2022 para a Coordenadora do Esporte Patrícia Loff e 38/2022 Gabinete da 

Prefeita. Seguindo a ordem do dia o Secretário José Gustavo Rech realizou a 

leitura do Pedido de Indicação de números 14 e Informação número 09/2022, 

de autoria dos Vereadores Gelson José Bard e Rejane Maria Mallmann, 

colocados em discussão e votação simbólica foram aprovados por 

unanimidade. Passando para as explicações pessoais de cada vereador, 

começando pelo vereador José Gustavo Rech que saudou boa semana a todos 

e passou as suas explicações. A vereadora Rejane Maria Mallmann desejou 

uma boa semana e feriado para todos. O vereador Roque Weimann da mesma 

forma, passou sua vez. A vereadora Graciele Schmitz Werner comentou 

referente ao Projeto de Lei noventa e cinco (95), referente aos educadores, 
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pediu para todos realizarem uma boa leitura e trocassem ideias juntamente com 

os professores se realmente estão de acordo, pois no dia 22 o projeto vai em 

votação, assim tem essas duas semanas para tirar todas as dúvidas. Comentou 

referente ao Jefinho, atleta do nosso Município, disse que como é um Município 

pequeno e conhecemos a grande maioria, sabe o quanto esse menino desde 

pequeno se dedicou e teve o apoio da sua família, para estar onde esta hoje, 

um mérito dele, de um menino muito dedicado, é uma alegria muito grande ter 

um menino aqui do nosso Município jogando na seleção sub17 do Brasil, 

parabenizou os pais que sempre deram apoio e incentivo, e a ele que continue 

sempre neste caminho se dedicando cada vez mais, pois os objetivos esta 

alcançando, da mesma forma disse para todos os atletas do Município 

continuarem se dedicando, pois o esporte é vida. Colocou que teve o 

encerramento do Proerd, teve oportunidade de conversar com algumas 

crianças que aproveitaram ao máximo, pena pelos que não participaram, 

agradeceu o colega José Gustavo Rech que juntamente com a Administração 

realizaram este projeto, e que hoje teve o seu encerramento. A vereadora 

Claudete Maria Schafer deixou convite para o 5º Festival de danças folclóricas 

na Sociedade, terá janta, apresentações e animação com a banda K’necus. O 

vereador Daniel Inácio Reichert também deixou o convite para o Festival de 

danças. Comentou referente ao Projeto 95, disse que vereadores já foram 

procurados para esclarecimento de dúvidas, disse que vão estudar o projeto 

ver com a professoras e também com o Executivo. O vereador Gelson José 

Bard agradeceu a aprovação da sua indicação. Comentou sobre o novo 

empreendimento no Município no setor primário, do Senhor Gilson Fávero, uma 

terraplanagem que já foi feita a 6 anos atrás e hoje está se concretizando, disse 

que a atual Administração também teve que colocar maquinas, disse que sabe 

que não é fácil, pois o investimento é muito alto, desejou muito sucesso. 

Referente ao Projeto de Lei noventa e cinco (95) disse que devemos estuda-lo, 

ouvir os professores, deve ser muito discutido. O vereador André Mallmann 
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reforçou o convite para o 5º Festival de Danças Folclóricas Alemãs do Grupo 

Sankt Petrus, grupo que teve oportunidade de fazer parte por muitos anos, 

certamente serão mais 30 grupos de danças de toda região. Colocou o que 

falar do nosso “Jé”, conhecido aqui em São Pedro como “Jezinho”, já está nas 

categorias de base do Grêmio, e que alegria agora ver um São Pedrense 

representar a seleção brasileira na sub17, certamente um orgulho muito grande 

para os pais, mas com certeza é fruto de um trabalho que está sendo realizado 

a muito tempo, acompanha a trajetória dele, desde bem pequeno esteve nas 

escolinhas de base da ACBF, depois muito tempo no Fera em Montenegro, 

sempre com apoio dos pais, consequência desse esforço que foi para as 

categorias de base, lá a família continuou muitas vezes levando a porto alegre, 

duas três vezes por semana, o apoio e esforço que a família estão tendo na 

educação dele, para estar batalhando e buscando seu objetivo, tomara que 

continue degrau por degrau, que chegara no seu objetivo, disse esperar ver ele 

jogando nas categorias oficiais do Grêmio e sendo nosso meio campista e nos 

trazendo muitos títulos. O Presidente Carlos Adriano Schlindwein concordou 

com o colega e disse que tomara que assim seja. Colocou que concorda com 

os colegas referente ao Projeto de Lei noventa e cinco (95), acha importante o 

que foi colocado, importante agora estudar o Projeto minunciosamente e se for 

possível entrar em contato com os profissionais da educação que são os 

diretamente interessados, pois envolve a vida funcional dessas pessoas, vida 

e salário, valorização da profissão que esta sendo analisada novamente pelo 

Executivo, então importante que nós façamos o nosso papel da melhor forma 

possível para decidir. Lembrou novamente da reunião que ocorrerá no dia 18 

de novembro na comunidade de Morro Jahn, convidou a toda comunidade, 

vereadores, como já foi feito em anos anteriores que o Executivo ia conversar 

com as pessoas, foi feito no Campestre e Linha Babilônia, agora chegou a vez 

da comunidade de Morro Jahn, pediu para que se façam presentes, o Executivo 

também colocará suas propostas. Colocou para todos os Munícipes que o 
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Legislativo está estudando e reformulando o seu Regimento Interno, para tanto 

foi criada uma Comissão Especial de Revisão do Regimento Interno no inicio 

do ano, que se reúne a partir das 18horas nas terças e depois da sessão, é um 

trabalho minucioso sempre acompanhado da Assessora Jurídica e da 

Secretária, hoje estaremos concluindo este estudo que durou praticamente o 

ano inteiro. Colocou que participou hoje da formatura do Proerd, os Municípios 

de São Pedro da Serra, Salvador do Sul, Barão e São José do Sul, o Proerd é 

um programa de resistências as drogas e a violência, a brigada militar já faz 

este projeto a alguns anos, disse esperar que continuem sempre fazendo, pois 

é um Projeto muito bom, as crianças gostam, os soldados que são formados 

dentro da brigada militar para dar esses cursos, tem dez encontros, dentro das 

salas de aula, fazem um trabalho exemplar, no nosso Município quem 

ministrava foi o Soldado Ernandes, parabenizou toda a Brigada Militar por este 

programa e que continuem nos próximos anos. Não havendo mais nada a 

tratar, o Presidente agradeceu a presença de todos e encerrou a Sessão, e que 

para constar foi lavrada a presente ata, após ser lida e achada conforme vai 

assinada por todos os vereadores. São Pedro da Serra, 08 de novembro de 

2022. 


